

## **Hinweis des ORGA-Teams zur OrbArt 2024**

Aus aktuellem Anlass wird darauf hingewiesen, dass die Ausschreibungs- und Teilnahmebedingungen zu dem Künstlerwettbewerb OrbArt 2024 nicht verhandelbar sind.

Bei ähnlich Kunst-Wettbewerben sind die Vorgaben ebenfalls fixiert. Dies hat nichts mit Einschränkungen der künstlerischen Freiheit zu tun. Vielmehr dienen diese Vorgaben dazu, die Maßstäbe der Bewertung durch die Jury zu vereinheitlichen.

Die Ausschreibungs- und Teilnahmebedingungen sind klar und deutlich formuliert. Eine Interpretation des einen oder anderen Sachverhaltes kann daher nur zu subjektiven Irritation führen. Nehmen Sie daher die Ausschreibungsbedingungen wörtlich.

Sehen Sie bitte von Anrufen bei der Stadtverwaltung Bad Orb oder bei Mitgliedern des ORGA-Team zu den grundlegend formulierten Bedingungen ab. Auch Anrufe bei Jurymitgliedern werden nicht dazu beitragen, dass Ausschreibungsbedingungen verändert, aufgehoben oder mit Ausnahmen versehen werden.